

# 校長室だより



真岡東中 校長室だより

No. 70

2018/11/09/Fri

119番の日 太陽暦採用記念日 換気の日  
太陰暦から太陽暦への改暦 1872年  
細菌学者、野口英世誕生 1876年  
三池三川鉱で爆発事故 1963年  
ベルリンの壁が壊される 1989年

チーム東…生徒・家庭・教職員へ向けての校長通信

高め合い、磨き合い、感動し合い、「愛」いっぱいの真岡東中に！

真岡東中学校HPでもご覧いただくことができます

「心意気」と「感動」と…「チーム東」の力を見た！

## 「ひがし野祭」…大成功のうちに終わる！

## 成果と課題を明らかにして学校生活に生かそう！

10/27(土)に行われた「ひがし野祭」については学校だより「ひがし野」(11月号)に速報を掲載させていただきました。

合唱コンクールは、各クラスともとてもレベルの高い合唱を披露し、聴衆の感動を呼びました。特に、3年生は超ハイレベルな合唱で甲乙つけ難く、全クラスに「金賞」をあげたい合唱でした。そのため、表彰式においてサプライズで「校長賞」を決めました。



「愛・喜・努・楽」



吹奏楽部の素晴らしい演奏

合唱に限らず、とても中身の濃い充実した「ひがし野祭」であったと思います。お越しいただいた多くお客様からも高い評価をいただきました。

この成功を「点」に終わらせてはいけなし、と思っています。

ここで成功させた力を、「点」から「線」へ、さらに「面」へと広げられるよう学校生活を充実させてほしいものです。

そのためにも、一つのことを成し遂げたら必ず振り返り、その成果と課題をはっきりさせることが大切だと思います。

「成功」や「成果」の陰には、実はあまり見えない、または見たくないというような「問題」や「課題」が意外とあるものです。今、自分たちの抱える問題点や課題は何か？それを克服してこそ、次への新たなステップへつながるでしょう。



午後の楽しい自由発表



盛況だった「満望ショップ」

3年生は受験もあります。秋の夜長…家庭学習の時間も中身も充実させて学力アップをめざしましょう！君たちならできる！



生徒会を中心に準備もがんばった！

# 「県学校音楽祭中央祭」…合唱・合奏ともに堂々の銀賞！



特設合唱部



吹奏楽部

10/29(月)・30(火)に県学校音楽祭中央祭が宇都宮市文化会館で行われ、合唱・合奏ともに銀賞を受賞しました。

「ひがし野祭」が終わった2日後…心身共に疲れていたコンディションの中で、しっかりと発表していました。これをもって引退する3年生、今まで本当によく頑張りました。お疲れ様でした。

来週11/13(火)～15(木)=2年生「マイ・チャレンジ体験活動」

## 2年生「マイ・チャレンジ体験活動出前授業」実施

11/5(月)に2年生が「マイ・チャレンジ体験活動出前授業」を行いました。来週実施される本活動の事前指導の一貫として行われたもので、真岡市青年会議所の大根田元様が講師として授業をしてくださいました。

市内でスーパーマーケットを営んでいる大根田様は、時にユーモアを交えて職業について語ってくださいました。



体育館での出前授業の様子

## 「郡市小中合同スポーツ大会」で東中生が活躍！



一位でゴール！



係活動も一生懸命！

11/6(火)に郡市小中学校合同スポーツ大会が真岡市総合体育館で盛大に行われました。

本校の生徒は、選手としてはもちろん、係活動でも中心的な役割を果たしていました。徒競走をはじめとする各種目では全力で競技し、その姿が爽やかでした。また、大会を支える一員として、係活動も責任をもって一生懸命に取り組んでいました。

## 「郡市駅伝競走大会」に参加して (抜粋) …②

始まった頃は練習が嫌だったけど、頑張ってきて良かったと思いました。チームのみんながすごく頑張って走って感動しました。走る前は、いろんな人が「大丈夫」「頑張れ」と声をかけてくれ、走ってる時は大きな声で応援してくれてうれしかったし、頑張ろうと思えました。みんなと一緒に駅伝ができて本当に良かったです。(2-2)

駅伝に参加し、長距離走に自信が持てその楽しさを知ることができました。練習すれば速くなることができ、仲間の大切さも知ることができ、辛い時に仲間の応援の声があったから頑張ろうと思えました。駅伝を通して学んだことを部活動に生かし、東中全体の部活動のレベルを上げていきたいです。何事も努力し自分を成長させ、来年はもっと速く走り東中に貢献できるようになりたいです。(2-3)